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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 07/09/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno sette del mese di settembre, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n.1087826 del 24/08/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Mario sapienza, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Nicolò Russo, Istr.re Amm.vo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:37 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buonpasso, Di Vincenti, Lupo e il Vice Presidente Schiera. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buccola, Dentici e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede al 

Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno precedente. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Durante la lettura del verbale: alle ore 09:40 entra il Vice Pres. Schiera e alle ore 09:42 

entra il Cons. Di Vincenti. 

Il Presidente – Pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Rifacimento manto 

stradale via Ponte Corleone Tolentino, 4”, firmata dal Cons. Tuzzolino. 

Il Segretario - Legge la mozione. 

Alle ore 09:49 entra il Cons. Lupo. 

Il Cons. Tuzzolino – Confessa che aspettava con trepidazione la discussione in aula della 

mozione la quale presenta un risvolto umano perché nella via abita una famiglia con una persona 

costretta a camminare sulla sedia a rotelle e un disabile grave che non possono uscire da casa perché 

la strada pur essendo trafficata è in stato di abbandono giacchè é sterrata e presenta molte buche. 

Inoltre vi si trova anche un’Associazione di volontariato che produce prodotti biologici. Riferisce di 

essere disponibile per un eventuale sopralluogo e la richiesta di titolarità della via confidando che il 

Consiglio prenda a cuore la realizzazione dell’opera. 

Il Cons. Lupo – Conosce la strada e conferma quanto riferito dal collega. Fa presente inoltre, 

che la via delimita la recinzione del carcere Pagliarelli ed è stata utilizzata dai mezzi per la 

costruzione della recinzione stessa. 

Il Cons. Di Vincenti - Conosce la famiglia che abita nella via ed è favorevole ad approvare 

direttamente la mozione perché il Settore interessato risponderà sulla eventuale non titolarità. 

Il Cons. Ruggiero – Afferma che non vi possono essere cavilli burocratici nel mostrare 

sensibilità verso persone disabili. E’ favorevole e invita il collega Tuzzolino a seguire la vicenda 

chiedendo aiuto alle Società Partecipate ed eventualmente anche ai privati. 

Alle ore 10:02 entra il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Buccola - Riferisce che grazie al Cons. Tuzzolino viene a conoscenza dell’esistenza 

di questa via. Questo dimostra l’importanza del ruolo del Consigliere di Circoscrizione. Si 

rammarica che la Circoscrizione non possa ancora disporre di un capitolo di spesa per intervenire 

direttamente e rendere normale la vita di persone diversamente abili. In tutta Palermo, dichiarata 

Città Culturale, le strade sono impercorribili e manca l’illuminazione. Spera che 

L’Amministrazione possa asfaltare la strada al di là che sia pubblica o privata. 

Alle ore 10:08 il Presidente mette in votazione, per appello nominale, la mozione appena 

discussa e l’esito ottenuto è seguente: 

Presenti  10 
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Assenti  00 

Favorevoli 10 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

 Il Presidente – Informa di avere partecipato alla riunione svoltasi ieri a Palazzo delle Aquile 

in vista dell’inizio del nuovo anno scolastico. L’Assessore Marano ha invitato sia la RAP sia il 

Settore Ville e Giardini ad adoperarsi affinchè le scuole presentino un aspetto decoroso. Ha fatto 

presente che nelle zone limitrofe di diverse scuole del territorio è presente spazzatura e materiale 

ingombrante. Purtroppo per eliminare l’amianto si è in attesa della gara d’appalto. 

 Il Cons. Di Vincenti – Comunica che oltre gli ingombranti sono presenti molte campane per 

la raccolta differenziata strapiene. Ha inviato un sollecito in merito. 

 Cons. Sinopoli – Informa che da lunedì gli operatori RESET lavorano al plesso Marcellini e 

dietro sua richiesta è stata pulita anche la zona adiacente. 

 Cons. Di Vincenti – Propone l’Approvazione dell’iniziativa proposta dall’Ospedale Ingrassia 

e la richiesta di collaborazione rivolta al Comune e alla Circoscrizione. 

 Alle ore 10:17 Il Presidente termina i lavori e chiude la seduta. 

 

 

        F.to il Segretario                                                                  F.to il Presidente 

Istruttore Amministrativo (Silvio Moncada) 

 (Mario sapienza)  

                  

 

 

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 

 


